

## La vestidura del Cristiano.

**Deuteronomio: 22:5** *No vestirá la mujer traje de hombre, ni el hombre vestirá ropa de mujer;* porque abominación es a Jehová tu Dios cualquiera que esto hace.

### ¿Concepto de Vestidura?

- Conjunto de prendas de vestir que se ponen sobre el cuerpo para cubrirlo o abrigarlo. También se le conoce como traje, Ropa o Vestidos.
- En su sentido más amplio, nombra al total de prendas textiles que se utilizan para **protegerse del clima, para vestirse y por pudor**. La vestimenta, en definitiva, permite evitar el contacto del aire frío o de la lluvia con la piel, proteger al cuerpo de la radiación ultravioleta y las quemaduras producidas por el sol, y cubre tu desnudez, es decir ocultar los genitales y las partes del cuerpo que se evitan mostrar en público.

**Apocalipsis: 3:18** Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y **vestiduras blancas para vestirte**, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

En la biblia encontramos la palabra Vestidos, Vestidura, ropas, trajes, Faldas. La palabra de Dios en sentido a la vestimenta habla en global y no en sentido a una prenda en particular.

**1 pedro 3:3** Vuestro atavío no sea el externo de peinados ostentosos, de adornos de oro o de **vestidos** lujosos,...

**1 Timoteo 2:9** Asimismo que las mujeres se atavíen de **ropa decorosa**, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, ni perlas, ni **vestidos** costosos,...

La vestimenta del ser humano tanto del hombre como de la mujer a través del paso del tiempo, ha vivido muchos cambios conforme a la época, de las cuales **unas son Honrosas y decorosas, otras son sensuales, otras son vulgares y obscenas**. Dios nos ordena a desechar las ropas sensuales, vulgares y obscenas y a vestirse decorosamente y honrosamente como verdaderos representantes de su Gracia.

## La primera Vestidura hecha en la tierra

**Génesis: 3:7 Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales.**

La primera pieza de una vestidura terrenal fue un delantal: Fue hecha por adán y Eva en el huerto del edén, el material era Hojas de higuera, y fue hecho un modelo para Varón, (Adán) y un modelo para hembra (Eva) (delantal para hombre y delantal para mujer). Es decir el primer modelo de pantalones y de interiores.

### ¿Qué es una túnica?

La **túnica** es una prenda de vestir amplia y larga, con mangas, que cubre desde el cuello hasta las piernas.

Las expresiones túnica interior o exterior, se refieren a que la túnica es utilizada como una vestimenta visible o se coloca bajo otras ropas.

**Génesis: 3:21** Y Jehová Dios hizo al hombre y a su mujer túnicas de pieles, y los vistió.

Dios hizo algo mejor, transfirió conocimiento y tecnología al hombre realizando una pieza para cubrir y proteger en su mayor parte, el cuerpo humano, que lo cubriera de la desnudez, lo protegiera, del frío, del resplandor del sol, y de las plagas, y para proteger la piel en su área laboral de heridas causadas por el trabajo pesado que les venía. Esta pieza es conocida como **Túnica**.

**Es decir Dios hizo una o unas túnicas para hombre y una o unas túnica para mujer, dejando claro alguna diferencia una de la otra.**

**La evolución de las túnicas:** las túnicas al pasar de los tiempos y las edades fueron evolucionando, cambiando, algunas hechas con materiales diferentes, lino fino, cuero, algodón, seda. Pasaron a tener diseños con cortes y colores diferentes, unas con mangas largas, Toga otras con mangas cortas, colobia otras con solo una manga y otra manga hasta los hombros, "exomis" algunas túnicas llegaban hasta los tobillos, y otras hasta las

rodillas, otras hasta la cintura tomando la forma de una camisa manga Larga, esta es **la túnica Germana del siglo IV** Y algunas fueron honrosas decentes determinadas para hombres, y otras fueron honrosas, decentes determinadas para mujeres, y las capas sobre las túnicas de las mujeres eran más largas que las de los hombres porque tenían diferencias entre sí. Como también algunas túnicas y capas eran consideradas deshonrosas para los hombres porque parecían afeminados y otras eran deshonrosas y vulgares para las mujeres y eran desechadas, más los afeminados, y homosexuales, lesbianas y rameras, se apoderaban de ellas porque se identificaban con ellas. (PROVERBIOS: 7:10)

**En la palabra de Dios encontramos tanto en el antiguo testamento, como en el nuevo testamento que las túnicas eran vestiduras utilizadas por hombres y por mujeres.**

**Génesis 3:21** Y Jehová Dios hizo *al hombre y a su mujer* túnicas de pieles, y los vistió.

**Éxodo 28:40** Y para *los hijos de Aarón* harás túnicas; también les harás cintos, y les harás tiaras para honra y hermosura.

**Lucas: 9:3** Y les dijo: No toméis nada para el camino, ni bordón, ni alforja, ni pan, ni dinero; *ni llevéis dos túnicas.*

**Hechos 9:39** Levantándose entonces Pedro, fue con ellos; y cuando llegó, le llevaron a la sala, donde le rodearon todas las viudas, llorando y mostrando *las túnicas y los vestidos que Dorcas hacía cuando estaba con ellas.*

**Modelos de túnicas.** Túnicas sacerdotales, Hay túnicas antiguas, Túnicas judías, Hay túnicas romanas, Túnicas de Apóstoles, Túnicas Egipcias, Túnicas Persas, Tunicas modernas.

## Vestidos

### ¿Concepto de Vestidos?

Del el latín *vestitus*, un **vestido** es una **prenda** (o conjunto de prendas) que se utiliza para cubrir el cuerpo. El concepto puede ser utilizado como sinónimo de **vestimenta**, **ropa**, **indumentaria** o **atuendo**. Podemos decir que una túnica es un vestido, una vestidura o vestimenta.

**Génesis: 27: 15** Y tomó Rebeca los vestidos de Esaú su hijo mayor, los preciosos, que ella tenía en casa, y vistió a Jacob su hijo menor;

**Génesis: 37:34** Entonces Jacob rasgó sus vestidos, y puso cilicio sobre sus lomos, y guardó luto por su hijo muchos días.

**Éxodo: 3: 22** sino que pedirá cada mujer a su vecina y a su huésped alhajas de plata, alhajas de oro, y vestidos, los cuales pondréis sobre vuestrros hijos y vuestras hijas; y despojaréis a Egipto.

**Rut 3:3** Te lavarás, pues, y te ungirás, y vistiéndote tus vestidos, irás a la era; más no te darás a conocer al varón hasta que él haya acabado de comer y de beber.

**Mateo: 27:35** Cuando le hubieron crucificado, repartieron entre sí sus **vestidos**, echando suertes, para que se cumpliese lo dicho por el profeta: Partieron entre sí mis vestidos, y sobre mi ropa echaron suertes.

*Podemos observar que la palabra vestidos en la Biblia no es utilizada sólo para referirse a un modelo o tipo de prenda femenina, sino se refiere al conjunto de prendas de vestir tanto femeninas como masculinas.*

**Nota:** en la actualidad en nuestra cultura venezolana conocemos como un vestido a una prenda que utiliza el sexo femenino, que no debe ser usado por el masculino, y el masculino o hombre que utilice esta prenda, es considerado un afeminado y homosexual. Por lo tanto conforme a la biblia os digo que el hombre no utilice estas prendas, ni ninguna prenda de vestir que utilice, o está diseñada para una mujer.

## Faldas

### ¿Concepto de faldas de vestir?

Es la parte que cubre de la cintura hacia abajo de una prenda, como el vestido o la túnica.

En la biblia reina Valera 1960, aparece 6 veces la palabra faldas, y en 5 de ellas dan a entender que son dirigidas a Jerusalén, es decir como una prenda de vestir femenina: estas son: Jeremías 2:34/ 13:22/ 13:26/ Lamentaciones 1:9/ Nahúm 3:5. Más en una de estas citas bíblicas Isaías: 6: 1-2, es utilizada para referirse a Dios.

### Reina Valera 1960

**Isaías: 6:1-2** En el año que murió el rey Uzías vi yo al Señor sentado sobre un trono alto y sublime, y sus **faldas** llenaban el templo.

**Nueva versión Internacional: Isaías: 6:1-2** El año de la muerte del rey Uzías, vi al Señor exelso y sublime, sentado en un trono; **las orlas de su manto llenaban el templo.**<sup>2</sup> Por encima de él había serafines, cada uno de los cuales tenía seis alas: con dos de ellas se cubrían el rostro, con dos se cubrían los pies, y con dos volaban.

**Orlas:** Orilla o borde de las telas, vestidos u otras cosas, con algún adorno.

**Manto:** Prenda de vestir larga y suelta, sin mangas, generalmente abierta por delante, que cubre desde la cabeza o los hombros hasta los pies y se lleva, a modo de capa, encima de otras prendas.

Esta cita bíblica cambia la palabra faldas, por orlas de su manto, y en la biblia NTV (nueva traducción viviente en Isaías: 6:1) dice: vi al Señor sentado en un majestuoso trono, y el borde de su manto llenaba el templo. Creo que es una muy buena traducción porque la palabra manto, o túnica, o vestidos para referirse a una prenda de vestir masculina tiene soportes bíblicos, y no la palabra faldas como aparece en Isaías según la traducción reina Valera: 1960, la cual queda sin soportes. Y doy por conclusivo que el uso de faldas bíblicamente es único para referirse a una prenda de vestir para Mujeres y no para hombres.

## Una falda Moderna y un vestido moderno

En Venezuela: El vestido es completo desde los hombros hasta los tobillos, más la falda es la parte baja de un vestido o una túnica femenina: es decir el vestido o túnica femenina, esta partido por la mitad, y a la parte baja se les llama faldas y a las partes altas se les llama bragas.

### Diferentes tipos de faldas modernas

- **Faldas Decorosas y elegantes.** Estas son las faldas polleras, y un tipo de faldas Jean, que llegan hasta los tobillos, o pasan de las rodillas cubriendo sus piernas, cubriendo la desnudez de la parte baja de la mujer.
- **Faldas Obscenas, vulgares y sensuales de seducción,:** conocidas como minifaldas, faldas short; que no bajan de las rodillas, estas son apretadas y algunas, claras para mostrar las ropas intimas, dentro de estas faldas claras también hay algunas que son polleras.

**Nota:** en la actualidad en nuestra cultura venezolana conocemos como una falda a una prenda que utiliza el sexo femenino, que no debe ser usado por el masculino, y el masculino o hombre que utilice esta prenda, es considerado un afeminado y homosexual. Por lo tanto conforme a la biblia os digo que el hombre no utilice estas prendas, ni ninguna prenda que utilice una mujer.

## El Pantalón

### ¿Qué es un pantalón?

El pantalón es una prenda de vestir que se ajusta a la cintura y llega generalmente hasta el pie, cubriendo cada pierna separadamente (a diferencia de las faldas). El Pantalón es de origen bárbaro, y fue usado por los hombres para protegerse y tener más movilidad en las batallas, luego de los bárbaros fue adoptado por los romanos, y al pasar el tiempo fue evolucionando.

La palabra *pantalón* procede de Pantaleón, un personaje de la Comedia del Arte que vestía una prenda característica de este tipo.<sup>1</sup>

Personaje de origen veneciano, representa a un rico y viejo comerciante de la ciudad, que habla con marcado dialecto de esa región italiana. Evocando la estética tradicional de los diablos, viste jubón y calzas encarnados y se cubre con una capa negra («zimarra»).<sup>2</sup>

El personaje de pantalón es de doble personalidad, 1 la de un hombre avaro y materialista un viejo celoso, desconfiado, libidinoso y avaro, enemigo de la juventud que deja todo por amor al dinero aun hasta el amor de quienes le aman. Y la otra personalidad es la de un anciano que por su experiencia fracasada en el amor ayuda a los jóvenes a que no hagan lo mismo que él, dejar de vivir la experiencia de amar por amor al dinero.

En fin para mí, es un personaje diabólico, y malo., El Personaje de Pantalón es malo pero no la prenda de vestir el Pantalón.



## El pantalón femenino

Históricamente, en el mundo occidental, las mujeres han usado vestidos e indumentaria parecida a las faldas, mientras que, los hombres, usaban pantalones. A finales del siglo XIX, las mujeres empezaron a usar pantalones para el trabajo industrial. Durante la Segunda Guerra Mundial, las mujeres llevaban los pantalones de su marido cuando acudían a su empleo, y en la década de 1970 se fabricaron pantalones especiales, para las mujeres.

Las *muchachas mineras marrones de Wigan* provocaron polémica en la sociedad victoriana (gobierno de la Reina Victoria) a raíz del uso de pantalones para el trabajo peligroso en las minas de carbón. **Vestían faldas sobre los pantalones** y las hacían rodar hasta la cintura para mantenerlas fuera de camino. Nota: (un parecido estilo lo utilizan a veces las mujeres de la iglesia.)

Las mujeres que trabajaban en granjas en el oeste americano del siglo XIX también llevaba pantalones de equitación: **(La equitación es el arte o la práctica de montar a caballo).**

Más específicamente, la equitación puede referir a la posición de un jinete mientras está montado, y abarcar la capacidad de un jinete de montar correctamente), y a principios del siglo XX, muchas veces las aviadoras y otras mujeres que trabajaban también llevaban pantalones.

Durante la Segunda Guerra Mundial, las mujeres que trabajaban en las fábricas o en otras formas de "trabajo de hombres" en los servicios bélicos, usaban pantalones cuando el trabajo lo exigía, y en la posguerra, **los pantalones se convirtieron en ropa casual.**

En Gran Bretaña durante la **Segunda Guerra Mundial, a causa del racionamiento de la ropa, (situación País), muchas mujeres tomaron la ropa de sus maridos civiles, incluidos los pantalones para trabajar, mientras sus maridos estaban ausentes, en las fuerzas armadas.** Esto fue en parte porque las consideró como ropa práctica para el trabajo y, en parte para permitir que las mujeres mantengan sus prestaciones de ropa para otros usos.

### **Apariencia profesional.**

En la mayoría de las profesiones, ha sido aceptado que las mujeres usen pantalones. Con la popularidad del *traje pantalon* y otros pantalones que dan la apariencia de un traje de negocios, en la mayoría de profesiones, es posible que las mujeres usen pantalones en todo momento.

## **Uniforme escolar**

El uso del Pantalón escolar o colegial y el mono escolar (para educación física que es un tipo de pantalón), es indispensable y obligatorio para damas y caballeros en algunos colegios de nuestro país, Dado a su resistencia y por motivo del pudor y protección de las niñas, para no mostrar su desnudez al subir escaleras, y al ejercitarse en la educación física.

## **Religión**

En una época donde la mayoría de las mujeres en un momento dado visten pantalones, hay una serie de religiones que prohíben a las mujeres usar pantalones y algunos pueden requerir que todas las mujeres, las niñas y a menudo jóvenes sólo utilicen faldas o vestidos. Las razones detrás de tales creencias, que varían dentro de cada religión y cultura, se deben generalmente a las leyes modestia, que varían en cada cultura.

**Qué son las leyes modestias:** La modestia es la actitud tendente a moderar y templar las acciones externas; implica contenerse en ciertos límites, de acuerdo con las conveniencias sociales o personales. También es la cualidad de humilde, de falta de vanidad.

**Cada religión tiene sus leyes modestias.**

- **Judíos ortodoxos:** La mayoría de las mujeres judías ortodoxas están obligadas por las leyes religiosas a usar faldas y no pantalones. Hay dos preceptos principales en el judaísmo que son la base para ello. Uno de ellos es la modestia. En la creencia judía, el espacio entre las piernas de una mujer es considerado como un área privada, y por lo tanto, debe estar cubierto por una prenda. Desde que los pantalones fueron creados originalmente como prendas de vestir de hombre, las mujeres tienen prohibido usarlos según la mayoría de los rabinos, aunque no haya en la Biblia ningún mandamiento que prohíba esa práctica. El requisito común es que las faldas sean usadas por lo menos hasta la rodilla, muchas judías ortodoxas amplían la longitud

como medida de precaución, vistiendo sólo con faldas que llegan hasta abajo como el tobillo. Otras mujeres del **judaísmo moderno** permitirán a la mayor brevedad, faldas más cortas por completo caso omiso de esta práctica.

- **Católicos tradicionalistas:** El 13 de noviembre de 866, el Papa Nicolás I escribió al rey Boris I de Bulgaria: 'Ya sea que usted o sus mujeres lleven o no lleven pantalones no impide su salvación, ni conduce a un aumento de su virtud, debido a que el rey le preguntó si por ser cristianas, las mujeres búlgaras deben llevar un vestido en lugar de los pantalones tradicionales). Y Algunos miembros de la Sociedad de San Pío X han hablado de la preferencia de las mujeres con faldas en lugar de pantalones.
- **Pentecostalismo Unicitario:** Las mujeres pentecostales optan por llevar faldas por el mandamiento bíblico que dice, "No vestirá la mujer hábito de hombre, ni el hombre vestirá vestido de mujer; porque abominación es al señor tu Dios cualquiera que esto hace".<sup>3</sup> La palabra "Hábito" implica permanencia en costumbre. Para poder vivir, los seres humanos se nutren y por lo tanto tienen como "hábito", la costumbre de alimentarse diariamente. Cuando en la Biblia se le advierte tanto al hombre como a la mujer, no usar "hábito", implica que cual sea la costumbre de dicho sexo. Mujer (FEMENINA) vista como tal, y el hombre (MASCULINO), vista de la manera que ha tenido como por costumbre, a pesar de las modas. Un hábito trasciende culturas, tiempos, y modas, por más modernas que sean. Ciertos grupos cristianos dicen que no deben cumplir con éste mandato ya que se encuentra en el Primer Testamento y también porque viven en la Dispensación de la Gracia; más sin embargo, hay una Escritura en el Nuevo Testamento el cual les recuerda que si antes de vivir en la gracia, recibían un castigo tremendo si se les sorprendía pecando, cuanto más hoy día ya que, según el cristianismo, Jesús hizo sacrificio que ningún macho cabrío, ni tampoco algún hombre humano pudo hacer para cubrir los pecados de la humanidad. En Hebreos 10:28-29, dice, "Cualquiera que viola la ley de Moisés muere sin misericordia por el testimonio de dos o tres testigos. 29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el

que ha hollado (pisoteado) bajo sus pies al Hijo de Dios, y ha tenido por inmunda (asquerosa) la sangre del pacto por la cual fue santificado, y ha ultrajado al Espíritu de gracia?" Un ejemplo; en esos tiempos, si se sorprendían un hombre y una mujer adulterando, eran apedreados. Hoy día, de acuerdo a la Biblia, "[Jesús hablando] Habéis oído que fue dicho: No cometerás adulterio. Pero yo os digo que todo el que mira a una mujer para codiciarla ya adulteró con ella en su corazón." O sea, conforme a las creencias pentecostales, la Dispensación de la Gracia tiene mucho más peso (más severa) que la Ley, y el tema de la vestimenta cae bajo la ley de Moisés. Si había que obedecer antes, mucho más ahora que se ha hecho provisión por el pecado de la humanidad, y para Salvación del alma.

**Nota: no hay un estudio que justifique que las damas no pueden usar pantalones, sino una serie de versículos que infunden miedo en el creyente.**

- **Menonitas:** (son una rama trinitaria nacida en Suiza) La base del uso de faldas en las menonitas es la modestia. Por esta razón, son obligatorias las faldas largas o vestidos que cubren la mayor parte de las piernas.<sup>4</sup> También usan vestidos y faldas, ya que creen que los hombres y las mujeres deben distinguirse unos de otros.

**El Blue Jean:** Los pantalones vaqueros o *jeans*, palabra inglesa para pantalón vaquero o tejano, son un tipo de pantalón también adoptado por las mujeres de los hombres. Pantalones ideados para los trabajos en las minas, fueron de a poco también usados por mujeres, niñas y niños. Las primeras mujeres que empezaron a usar vaqueros fueron algunas hippies de Estados Unidos a mediados de la década de 1960, usando los vaqueros muchas veces rotos de sus hermanos o padres ya si bien existían ya los primeros vaqueros para mujeres, estos no estaban estandarizados ni de moda. En los 80 se empezó a extender el uso de vaqueros a otros ámbitos y los empezaron a usar mujeres que no eran hippies. Se inventaron nuevas formas de llevar jeans y algunos cortes. A principios de los 90 se empezó a difundir el uso de jeans para mujeres a nivel internacional, y comenzó a expandirse también su producción, adaptando la textura, color, tiro y apariencia a las mismas. En la actualidad (2015) es habitual que las mujeres, generalmente jóvenes de entre 10 y 30 años, pero también niñas y mujeres mayores usen vaqueros, con excepción de algunos países, la mayoría del medio oriente ya que está prohibido por ley.

## La prohibición del uso del pantalón

En la mayoría de nuestras iglesias las damas optan por vestir solo, y exclusivamente faldas por el mandamiento bíblico que dice, "No vestirá la mujer traje de hombre, ni el hombre vestirá ropa de mujer; porque abominación es al Señor tu Dios cualquiera que esto hace", y no está mal no pecas si en tu corazón está el vestirte así, pero no juzgues condenando a las que visten Pantalón porque ahí si pecas, porque Cuando en la Biblia advierte tanto al hombre como a la mujer, no usar "traje o ropa", implica que cual sea la costumbre de dicho sexo. Mujer (FEMENINA) vista como tal, y el hombre (MASCULINO), vista de la manera que ha tenido como por costumbre. Porque este mandamiento es dado en repudio al homosexualismo y al lesbianismo. Es decir Dios quiere que el hombre viva sintiéndose como hombre y vistiéndose como hombre y la mujer viva sintiéndose mujer y vistiéndose como mujer. Y Tanto el Hombre como la mujer saben qué vestidura es femenina y qué vestidura es masculina. Y en esto debe estar el hábito. La palabra "Hábito" implica permanencia en costumbre. Ejemplo: Para poder vivir, los seres humanos se nutren y por lo tanto tienen como "hábito", la costumbre de alimentarse diariamente. Llevar la vestidura a cuestión de hábito está bien porque un hábito trasciende radicalmente culturas, tiempos, y modas, por más modernas que sean.

¿Esto quiere decir que nosotros tendríamos todos tanto hombres como mujeres vestir túnicas como en los tiempos de moisés y los apóstoles todo el tiempo de nuestra vida? No, porque El hábito está en diferenciar qué ropa es femenina y que ropa o vestidura es masculina, que ropa es de pudor y cual es obscena y sensual para mostrar tu desnudez a quien no es tu cónyuge, y si no tienes cónyuge al público.

La prohibición Generalizada del uso del pantalón para damas en la población cristiana femenina es simplemente un tabú religioso, mandamiento machista de hombres, mas no es un mandamiento bíblico. Es un Mandamiento Pentecostal, más no es un mandamiento del día de pentecostés. hago memoria de que La Iglesia pentecostal Unida Internacional Nació de una división sana de la Iglesia Pentecostal Asamblea Mundial de Dios, en el año 1913, por causa de la revelación de la importancia del Nombre de Jesucristo para perdón de pecados en el Bautismo. Pero ha mantenido algunas de sus mismas leyes y costumbres religiosas por más de 100 años, de las cuales deben ser estudiadas a fondos y determinar sus soportes bíblicos, algunas son buenas y no se oponen a Dios y otras quizás tengan que desecharse, como es el caso de la prohibición generalizada del uso del pantalón para damas en la población cristiana femenina.

Y cuando hablo del uso generalizado, me refiero a que debe ser lícito para el trabajo, escuelas o actividades recreativas o deportivas que lo ameriten.

- La Palabra de Dios en Deuteronomio: 22:5 no se refiere a una prenda de vestir específica femenina, o masculina, sino al conjunto de prendas de vestir en general, tanto femenina, como masculina.
- Ropas íntimas
- Ropas íntimas femeninas.( sostén, pantaletas y derivaciones, faldas, medias pantis, medias, y cosas semejantes)
- Ropas intimas Masculinas (Franelillas, boxes y derivaciones, medias, y cosas semejantes)
- Ropas externas.
- Femenina: Blusas, camisas, franelas, y derivaciones; faldas, y derivaciones, pantalón femenino y derivaciones.
- Caballeros: Camisas, franelas, y derivaciones; pantalones masculinos y derivaciones.
- Calzados:
- Femeninos: Zapatos femenino, sandalias, cholas, tacones, y derivaciones.
- Masculinos: Zapatos, cholas y derivaciones.

- *Cinturones:*
  - Femenino: Correas femeninas.
  - Masculino: Correas Masculino.
  - Decoraciones:
- Femeninas: ganchos, lazos, derivaciones y cosas semejantes.
- Nota:** el uso de la prenda de vestir conocida como traje de baño y sus variantes (Femenino, y Masculino), si debe ser general y radicalmente prohibida por la iglesia, ya que quebranta los mandamientos y la modestia, porque es una prenda de extremada exhibición física al público. Esta prenda de vestir entra como una variante de una prenda íntima y no externa.

### **Cada institución tiene sus propios reglamentos y leyes.**

Como las instituciones públicas, empresas privadas, escuelas públicas, privadas, militares y civiles tienen sus reglamentos y algunos concuerdan y otros varían entre sí, y el que quiera trabajar, estudiar, prestar un servicio civil o militar en una de estas instituciones debe sujetarse a las Normas y leyes, así también el que quiere servir a Dios en nuestra iglesia debe sujetarse y obedecer, servir, trabajar y administrar bajo las normas y reglamentos de la Iglesia.

**Nota:** Existen vestiduras: Formales; deportiva; de dormir; de trabajo; escolares; entre casa, comida o cena o fin de semana, paseos, eventos especiales.

El objetivo de este estudio no es avalar el uso de la prenda del pantalón para damas como una prenda a utilizar para asistir a la iglesia, y administrar en el altar de cristo, ya que para esto hay vestiduras apropiadas y elegantes, para un evento especial, sino es de demostrar que es de uso laboral y colegial, demostrar que hay una debilidad al malinterpretar Deuteronomio: 22:5, y al reconocer nuestra debilidad será una Fortaleza.

Y nadie echa **vino nuevo** en odres viejos; de otra manera, el vino nuevo romperá los odres y se derramará, y **los odres se perderán**. Mas el **vino nuevo** en odres nuevos se ha de echar; y lo uno y lo otro se conservan. (Lucas 5:37-38)